

2024～2025年度クラブ目標

『思いやりがある 感謝のロータリー』

創立1986年



2024-25年度国際ロータリーテーマ

会長 阿部 克弘
幹事 十文字 光伸



第1832回例会

令和6年11月28日 (18:30～19:30)

○ソング

- 奉仕の理想

○スマイルBOX

- 阿部克弘会長(今日は新会員歓迎会です。新会員の方は楽しんでください。)
- 十文字光伸幹事(新入会員の近藤勝人会員、鈴木満会員、佐藤弘会員、改めて入会おめでとうございます。)
- 佐藤弘会員(新入会員の佐藤です。わからないことだらけですが頑張りますのでよろしく願いいたします。)
- 鈴木満会員(今日は私達のために席を設けて頂きありがとうございました!)
- 金田昇会員(新会員歓迎会楽しみにしていました。)
- 居川孝男会員(先週は昼と夜の例会時間を間違えすみませんでした。新入会員の皆さん、ともにRCを楽しみましょう!)
- 永野文雄会員(3名の皆さん、早くロータリークラブになれて楽しんでください。)

11月28日 ～本日のメニュー～



▶第1832回例会出席状況 (R6年11月28日)

Ⓐ 出席免除を受けていない正会員数	53名
Ⓑ 出席免除の適用正会員数	19名
Ⓓ 全正会員数	72名
Ⓒ ①の出席者数	24名
Ⓔ ①のメイクアップ者数	0名
Ⓕ ②の出席者数	12名
Ⓖ = ③ + ④ + ⑤ (メイクアップ補填後の出席会員数)	36名
Ⓗ = ⑥ - (⑦ - ⑧)	65
⑩ = ⑥ / ⑨ × 100 (例会出席率)	55.4%

▶例会日: 第1・第3木曜日 (12:30) その他の木曜日 (18:30～19:30)

▶例会場: 白河市新白河駅前 東京第一ホテル新白河

▶事務局: 〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5 (白河商工会議所内) ☎23-3101 FAX22-1300

本日のプログラム

■会長の時間

阿部克弘会長



皆さん、おばんでございます。本日もお忙しい中、例会にご参加をいただきまして誠に有難うございます。まず初めにですね、皆さんにもメールで流れたと思いますのでご存じかと思うんですが、第17代白河西ロータリークラブの会長を務められました田代一美さんがご逝去されました。この方とは私もお会いした事も仕事上のお付き合いもなかったものですから存じ上げませんが、いま姉妹クラブとしてコザロータリークラブさんとのお付き合いのきっかけを作っていただいた方が、この田代一美さんだったと聞いております。経緯についても私は詳しく分かりませんが、沖縄の方でお仕事をされた時にコザさんとお付き合いになって姉妹提携をされたと聞いております。その時に田代さんには締結をしていただくために大変ご尽力をいただきましたので、会としてご冥福をお祈り申し上げたいと思います。

続きまして本日は新会員歓迎会という事で後ほど新会員の方からご挨拶があると思います。そして入会された経緯はいろいろあるのかとは思いますが、推薦者の方に強制的に申込書を書かされたとか、まあいいですよと自発的に言われた方もいらっしゃると思うんですが、私の経験をちょっと述べさせていただきますと、何度も申し上げていますが、私の場合は自分から進んで入会した手前もあり何とか例会等には出席をしなくちゃならないと。そうする事によって推薦者に迷惑が掛からないと自分なりにそう思って、頑張った結果4年か5年ぐらい例会出席率100%を達成しました。その後、忙しい仕事も増えたのでそれができなくなりましたが、現在ではまた100%を継続しております。私が入会したころは永野大先輩が連続例会出席率100%を今も続けられておりますが、例会を欠席した週の前2週間、後2週間の4週間のうちにメイクアップをしないと出席扱いにならなかったもので、規定が変わるまでは何としても出なくちゃなんないというのがありました。今は1回メイクアップすれば1年間有効なので欠席されてもそのメイクアップで出席扱いになるので100%目指すことが容易になりました。

来年2月の第1日曜日は、県南分区のIMインターシティミーティングがござります。普通は午後から式典があるんですが、午前中は新会員の方のセミナーがいつも開催されております。こちらの方はロータリークラブの事を先輩方が懇切丁寧に優しく教えていただけるセミナーになっておりますので、ぜひ3期間は新会員の皆様に出席をしていただきロータリークラブの事を深く知って貰いたいと思います。

新会員の皆様には仕事等がお忙しいとは思いますが、地区・分区・クラブといろいろ行事に多く参加をして貰い、早く白河西ロータリークラブはじめロータリークラブの事を分かっていただき楽しいロータリーライフを過ごして貰えればと願ひまして、会長の時間とさせていただきます。本日もどうぞ宜しくお願い致します。

有難うございました。

■幹事報告

十文字光伸幹事



- 福島民友新聞社：福島民友の年賀広告 奉仕団体特集ご協賛のお願い
- 泉田ガバナーエレクト事務所：カルガリー国際大会 早期登録料金の適用時間について
- 福島いのちの電話理事長 丹波真一：歳末特別寄付(賛助会費)のお願い
- 全国ロータリークラブ野球大会大会事務局：2024-25年度全国ロータリークラブ野球大会参加のお伺い

本日のプログラム

新会員歓迎会

■会長挨拶

阿部克弘会長

改めまして、おばんでございます。本日、先程も申し上げたように新会員歓迎会ということで、諸先輩がこのような会を開いていただきますので、是非新会員の方は思う存分楽しんでって今日はいただければなというふうに思っております。簡単ですが挨拶とさせていただきます。よろしくお願いいたします。

■乾杯

佐藤幸彦直前会長



皆さん、こんばんは。乾杯の音頭をとらせていただきます。長めということもありましたけども、しなくても大丈夫なのでホッとしました。新入会員の皆様、是非ロータリーを楽しんでください。今日は3名の方が主役でございますので、この飲み会を楽しんでください。また、この西ロータリーを楽しんでいただければと思います。それでは乾杯いたします。皆さんのご健康とご多幸をご祈念申し上げまして乾杯いたします。乾杯。

■新会員挨拶

○佐藤弘会員



皆さん、こんばんは。新入会員の佐藤弘と申します。私は前会員でありました佐藤清作の次男で父親の職業と同じ税理士をやっております。今は代を交代しまして、私のほう代表として父と一緒に仕事をしているという関係になります。今回入会のきっかけとなりましたのは先々月、父が体力の限界ということではないんでしょうけどロータリーを退会したいということで、退会をしたきっかけで、私がじゃあ代わりにやろうかと言ったのであれば格好いいんですけどもそうではなく、父親としては好きにしろという形で言っていたいたんですが、私としてはじゃあお疲れさまでしたということで、少し時期を見てと思いましたが、少ししたら今日同じく席にいられます居川孝男先生に、どうすんだと言われて、温かい熱心なご勧誘をいただいておりますという、これからはお世話になるということもありましたので二つ返事でロータリーに入会しますということが、仙台の地で入会のほうを決意させていただいたという経緯になります。私

のほうは普段は仕事しか特にやってないというところがあります。趣味というと、今年も提灯祭がありました。新蔵町という所で一応先達係ということで、若手のほうをまとめるというような形の立場でさせていただいておまして、祭のほうは趣味。延長して多少飲めるかなという感じもいたします。飲むのほうは特にそんなに苦痛でもなく、むしろ楽しんで飲める状態です。もしお付き合いがあればこれから長いお付き合いさせていただきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

○鈴木満会員



皆さん、こんばんは。「ときわ・らいふ」の鈴木満と申します。本日、このような席を設けていただいて本当にありがとうございます。私7月に入会してから4か月5か月くらい経って、まだ何もわからない状態ですけども、一つ気付いた事は、月初に「君が代」が歌えるという。「君が代」今のサッカー代表だったり、野球の代表だったり、気持ちよく「君が代」歌えるんですけども、このソング四つのテストのメロディーは難しくて未だにまだ口パクの状態、今後は早くロータリアンになれるように、ここにおられる先輩方の背中を見ながら人間力を高めていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

○近藤勝人会員



皆さん、こんばんは。西郷村のほうで車屋と運送業、建設業をやらせていただいております近藤と申します。よろしくお願いいたします。入会のきっかけは、先輩がやってらっしゃる「赤門」という食堂にお昼を食べに行った時に、大先輩の金田先輩とボスといらっしゃいまして、もうそろそろいいだろうということをおっしゃりまして、その場で入会を決めさせていただいたことがきっかけでございます。周りを見るとJ Cの先輩方もかなりいらっしゃって、まだまだ僕なんか青二才ですけども、わからない事はわからないと率直に言えるタイプです。そのとこ踏まえて、ちょっと可愛がっていただければありがたいというふうに思います。今後とも、是非よろしくお願いいたします。

